

## PERFILES

---



### **ALBERTO GUERRERO**

---

**EXDIRECTOR GENERAL DE RIOT GAMES IBERIA**

Ingeniero técnico superior de Telecomunicaciones por la Universidad Politécnica de Catalunya (UPC), Alberto Guerrero cuenta con un programa de dirección general (PDG) por la escuela de negocios Iese. Vinculado a proyectos de transformación digital durante el inicio de su carrera, en 2012 fundó junto al futbolista Gerard Piqué la empresa de videojuegos Kerad Games. Además, fue uno de los ideólogos de la transformación del proyecto en *eFootball.Pro*, la competición de fútbol creada con Konami, antes de dar el salto a Riot Games en 2017 como director general en la Península Ibérica. En 2019 fue promocionado por la compañía como director de eSports en Europa, cargo que desarrolló hasta abril de 2020.